

Menthières : Chalet de Varambon.

Le premier chalet construit pour fabriquer et conserver les fromages daterait selon les historiens de 1540.

Comme tous les édifices de ce type il se trouvait à côté d'un « Goillat », réserve d'eau naturelle où les animaux venaient boire.

A la fin du XIX^e siècle les bergers fabricants de fromage ont déserté les sommets au climat trop rude pour s'installer dans les villages en contre bas.

Avant la deuxième guerre mondiale, les agriculteurs de Confort et Lancrans utilisaient Varambon comme grange.



En 1935, le chalet qui a été réparé va permettre aux premiers skieurs bellegardiens de trouver à 1386 mètres d'altitude le réconfort et la chaleur d'un foyer après une journée de glisse.



Le responsable des skieurs bellegardiens pour Varambon est Mr Emile Duverne, quant à Mr Julien Pinet, commerçant il sera dépositaire de la clé du local. Les skieurs vont aménager les lieux qui pourront accueillir jusqu'à vingt personnes. Il restera en l'état jusqu'en 1955. Puis des pillages successifs et la difficulté d'accès vont obliger les skieurs à se tourner vers L

A partir de 1973, Varambon servira de bâtisse à un berger ; poste qui a été occupé depuis 1989 par notre ami Christian Déléage.